



IEDEP reafirma su apoyo a la educación en el Municipio de Ajalpan

- Se firma convenio entre IEDEP y CECyTE

Ciudad de Puebla, Pue.- El Instituto de Educación Digital de Estado de Puebla realizó la firma de un convenio de colaboración con el CECyTE, donde el director general del IEDEP, Amir Flores Díaz y Carlos Ignacio Mier Bañuelos director del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológico del Estado , acordaron el préstamo de las instalaciones de la sede IEDEP Boca del monte ubicada en el municipio de Ajalpan.

Dicho convenio se realizó en pro de alumnos y personal que forma parte de la comunidad CECyTE, que se beneficiarán con lugares de esparcimiento, para la realización de actividad física, así como de laboratorios de cómputo que les permitirá la realización de sus actividades académicas, además de salvaguardar la seguridad y salud de alumnos y personal administrativo con las áreas de enfermería y albergues.

En este evento Flores Díaz destacó la importancia de seguir acompañando a las y los estudiantes en la mejora de su rendimiento académico, siguiendo firme en la encomienda de apoyar a la educación en el interior del estado.

--ooOoo--